

6231 Schlierbach, 26. September 2023

## Medienmitteilung

### Luzernmobil - Challenge

#### Die Teilnehmenden der Luzernmobil-Challenge sind bereit für das Experiment

Mitte August hat Luzernmobil ein Bewerbungsfenster der besonderen Art geöffnet: Gesucht waren fünf Personen oder Haushalte, die während einem Monat den eigenen Autoschlüssel abgeben und stattdessen mit alternativen Mobilitätsformen unterwegs sein möchten. Die Luzernmobil-Challenge fand Anklang, das Interesse war gross. Es wurden über 60 Bewerbungen eingereicht. Der neue Mobilitätsalltag der Teilnehmenden kann bald auf Tele 1 und einem Blog mitverfolgt werden.

Die Fachgruppe Luzernmobil hat sich aus über 60 Bewerbungen für fünf Haushalte entschieden, welche während einem Monat mit einem nachhaltigen Mobilitätspaket unterwegs sein werden. «Wir sind positiv überrascht, wie viele Personen ihr Mobilitätsverhalten reflektieren und offen dafür sind, ihre Gewohnheiten zu ändern», freut sich Sarah Troxler von Luzernmobil.

#### Hier können Sie die Luzernmobil-Challenge ab dem 15. Oktober mitverfolgen:

- Verfolgen Sie die Challenge mit der Sendung «anders unterwegs» von Tele 1
- Lesen sie einen interessanten Blog der Teilnehmenden auf [www.luzernmobil.ch/challenge](http://www.luzernmobil.ch/challenge)
- Testen auch Sie neue Mobilitätsformen und nutzen Sie die Angebote von den Mobilitätsanbietern im Kanton Luzern. Attraktive Rabatte finden Sie jetzt auf [www.luzernmobil.ch/deals](http://www.luzernmobil.ch/deals)

**Gemeinderat Schlierbach**